
















 46°17’06.6’ N 
 6°57’04.5’ E 

Démontage de la raf�nerie Tamoil à Collombey-Muraz, 

mars 2022

Abriss der Tamoil-Raf�nerie in Collombey-Muraz, 

März 2022


